

9 Mahasiswa Unimal Menuju Final MTQ Tingkat Nasional



9 Mahasiswa Unimal Menuju Final MTQ Tingkat Nasional. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Sejumlah mahasiswa Universitas Malikussaleh lolos menuju babak final di acara Musabaqah Tilawatil Qur'an Mahasiswa Nasional (MTQMN) yang diselenggarakan oleh Universitas Lambung Mangkurat, Banjarmasin, Kalimantan Selatan secara *online*.

Mahasiswa yang masuk ke final adalah Khairani dari cabang Tilawah Qur'an Putri, Maratus Shalehah dari cabang Tartil Qur'an, Miftahul Jannah, Nadia Rafiqah, Nadiatul Hikmah, dari cabang Syarhil Al-Qur'an, Nasyawa Fawwaza dari cabang Hifzhil Qur'an 10 Juz Putri, Muhammad Althaf dari Cabang Hifzhil Qur'an 10 Juz Putra, Osama Al-Farauq dari cabang Hifzhil Qur'an 20 Juz Putra, dan Saskia Hadisti Umri cabang Hifzhil Qur'an 20 Juz Putri.

Pembantu Rektor III Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi mengatakan, saat ini mahasiswa yang lolos tersebut sedang diberikan persiapan untuk bisa tampil lebih maksimal pada grand final yang akan dilaksanakan tanggal 27-28 September ini.

"Alhamdulillah peserta Unimal yang lulus ke babak Final MTQMN di Universitas Lambung Mangkurat sebanyak 7 cabang cabang, yakni Tilawah Putri, Tartil Putri, Syarhil, Hifdzil 10 Juz Putra, Hifdzil 10 Juz Putri, Hifdzil 20 Juz Putra, dan Hifdzil 20 Juz Putri. Sedangkan 3 cabang lainnya belum berhasil, yaitu Tilawah Putra, Tartil Putra dan KTIQ," katanya.

Baidhawi mengungkapkan, sebagian peserta yang lolos ke final adalah mahasiswa yang lulus melalui jalur prestasi di Unimal. Untuk saat ini semua peserta yang akan tampil di final nanti sedang melakukan *training center* (TC) secara daring.

"Saat ini mahasiswa yang akan tampil di grand final sedang diberikan TC via Zoom yang dipandu oleh guru-guru yang berkompeten, dan kita harapkan kepada mahasiswa yang sedang berjuang ini bisa meraih juara umum di tingkat nasional" harapnya.

Muhammad Althaf salah satu peserta yang lolos Cabang Hifzil Qur'an menyebutkan, masa pandemi menyulitkan dirinya untuk mengikuti TC karena terbentur dengan mata kuliah. Persiapan melalui TC menurutnya kurang efektif dibandingkan dua tahun yang lalu sebelum pandemi Covid-19 berkeliaran di dunia ini.

"Untuk persiapan final, panitia dari Unimal ada diadakan tes melalui link zoom terus disimulasikan lombanya, jadi kalau di tafizh kan sambung ayat, jadi dites langsung nanti sama ustad yang disediakan oleh Unimal," tutup Althaf mahasiswa Kedokteran Unimal.**[tmi]**

Tanggal: 22 September 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),